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Dringliche Frage
für die Fragestunde der 181. Sitzung des Deutschen Bundestages
am Mittwoch, dem 4. Juli 2001

Geschäftsbereich des Bundesministeriums für Gesundheit

Abgeordneter
Wolfgang

Lohmann

(Lüdenscheid)
(CDU/CSU)

Wird die Bundesregierung dem Vorschlag des SPD-
Fraktionsvorsitzenden Peter Struck und des Vorsit-
zenden des Gesundheitsausschusses im Deutschen
Bundestag, Klaus Kirschner, folgen und zur Entlas-
tung der gesetzlichen Krankenversicherung die sog.
Positivliste für Arzneien, deren erster Entwurf am
3. Juli 2001 von der beauftragten Expertenkommis-
sion einstimmig beschlossen wurde, noch in diesem
Jahr in das parlamentarische Normgebungsverfah-
ren einbringen (dpa, 30. Juni und 3. Juli 2001, B.Z.,
30. Juni 2001)?

Berlin, den 3. Juli 2001
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